

Afirma Evo Morales que regresará a Bolivia, pero no ocupará cargo en el nuevo gobierno



Buenos Aires, 27 oct (RHC) El expresidente de Bolivia Evo Morales declaró que alista su regreso al país andino, tras un año de exilio, pero descarta cualquier participación en el gobierno de Luis Arce.

Evo Morales dijo que sopesa retornar a Bolivia el próximo 11 de noviembre, aunque ha expresado que la fecha “está en debate todavía” y “no está decidida”.

En una entrevista con la *Agencia Francesa de Noticias (AFP)*, Morales ha sostenido que, en Bolivia, se instalará en la región de Cochabamba, para retomar el activismo sindical en el que se inició en los años 1980 hasta llegar a la presidencia en 2006.

“(Estaré) en la zona del Trópico de Cochabamba, junto a los movimientos sociales y al MAS (Movimiento al Socialismo). Vamos a cuidar, a defender nuestro proceso, vamos a acompañar a Lucho (Luis Arce), por supuesto, somos militantes. Vamos a cuidar nuestros principios ideológicos, también los programas sociales para bien de todo el pueblo boliviano”, ha explicado.

Ante la pregunta sobre si asumiría alguna función en el gobierno de Arce, respondió de manera enfática: “No, para nada. Seguiré de dirigente sindical hasta cuando me lo permitan. En lo personal, voy a dedicarme a la agricultura”, ha zanjado.

Morales confirma así que no ostentará ningún cargo en el nuevo gobierno de Bolivia, tal y como ya había avanzado Arce, cuando dijo que Morales sería “muy bienvenido”, pero que no estaría en su gobierno. “Será mi gobierno”, insistió tras ganar los comicios.

Según ha explicado el líder indígena, que vive en Argentina en calidad de exiliado desde diciembre de 2019, varias organizaciones bolivianas le han trasladado su petición de que vuelva a su país natal.

En la entrevista, Morales afirma que la Confederación Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia será la instancia que decida el día de su retorno.

“Hay compañeros que me piden que vaya a la posesión y estoy muy agradecido. El hermano (presidente de Argentina) Alberto Fernández, tan solidario, tan humano, me ha ofrecido llevarme a Bolivia. Tengo invitación (a la ceremonia). Todavía los movimientos sociales están debatiendo. Van a decidir ellos”, ha enfatizado.

Arce consideró que el exprimer mandatario haría bien en regresar a su país para defenderse en el proceso que se sigue en su contra. Estas declaraciones se dieron poco antes de que la justicia boliviana dejase sin efecto la orden de aprehensión contra Morales por el caso de sedición y terrorismo.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237936-afirma-evo-morales-que-regresara-a-bolivia-pero-no-ocupara-cargo-en-el-nuevo-gobierno>



Radio Habana Cuba